

Alte Drucke

Concordia ... Christliche, wiederholte, einmütige Bekenntnis nachbenannter Kurfürsten, Fürsten und Stände augsburgischer Konfession und derselben

Magdeburg, 1580/1581

VD16 K 1998

Vorzeichnüs der bekentnißen/ Schrifften vnd Bücher so in diesem
CONCORDIEN Werck einverleibet seind/ etc.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148417

Verzeichnüs der bekentnißen/ Schrifften
vnd Bücher so in diesem CONCORDIEN
Werck einverleibet seind/ etc.

Zum Erßen.

Die drey Haupt Symbola Christlicher Kirchen/ als

- | | | |
|---|--------------------------|-------------------|
| 1 | Das Symbolum Apostolicum | } Folio. 1. a. b. |
| 2 | Das Symbolum Nicenum | |
| 3 | Das Symbolum Athanasij | |

Zum Andern.

- | | | |
|---|---|----------------|
| 2 | Die Augspurgische Confession. | Folio 3. a. |
| 3 | Die Apologia derselben. | Folio 25. a. |
| 4 | Die Schmalkaldischen Artikel. | Fol. 157 b. |
| 5 | Der Kleine Catechismus Lutheri. | Fol. 183. a. |
| 6 | Der Große Catechismus Lutheri. | Fol. 199. a. |
| 7 | Summarischer begriff der verglichenen Artikel zwi-
schen etlichen Theologen Augspurgischer Confe-
sion bißher streitig gewesen. | Folio. 267. a. |
| 8 | Gründliche vnd entliche wiederholung derselben
Artikel. | Folio. 292. a. |
| 9 | Nach diesen volgen die vnterscriebenen namen/
vnd die vorzeichnüs aus den Vätern. | |

